

PWII

Apel Perdana, Karo SDM Polda Sulsel Kombes Aris Haryanto Tekankan Ini

Muhammad Rizal - BARRU.PWII.OR.ID

Dec 21, 2023 - 08:34



Makassar-Sulsel, Kepala Biro SDM Polda Sulsel, Kombes Pol Aris Haryanto, S.I.K, M.Hum yang baru saja dilantik pekan lalu memimpin para personel Biro SDM Polda Sulsel dalam pelaksanaan apel pagi perdana di Lapangan Tennis Pallawa Club Mapolda Sulsel, Rabu (20/12/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Kombes Pol Aris Haryanto menekankan 4 hal untuk menjadi perhatian seluruh personel Polri maupun PNS jajaran Biro SDM Polda Sulsel agar diimplementasikan dalam pelaksanaan tugas

Ke empat penekanan tersebut diantaranya bekerja dengan tulus dan gembira, bekerja sesuai prosedur secara profesional, penjabaran kebijakan As SDM Kapolri 5 S (soliditas, smart, speed, sinergitas dan strong leaders) serta menjaga kedisiplinan

Terkait kedisiplinan Menurutnya, salah satu kunci berjalannya institusi untuk menjalankan perintah dan arahan Pimpinan Polri adalah kedisiplinan anggotanya, dalam melaksanakan tugas yang diberikan serta aturan yang harus diikuti yang berafiliasi tagline As SDM Kapolri 5 S.

Ia menjabarkan bahwa 5 S dimulai soliditas dan sinergitas untuk seluruh bagian dan sub bagian agar kompak dalam bekerja tanpa ada kelompok-kelompok, tidak merasa diri paling hebat dan merasa sangat diperlukan oleh institusi, semua sama dalam menggapai tujuan organisasi. Terangnya

Tidak lupa Kombes Aris juga menyampaikan agar selalu menjaga ritme bekerja terus memacu diri untuk berbuat terhadap organisasi.

"5 S Bapak As SDM Kapolri mari kita jabarkan dengan memahami pemaknaannya, apa yang sudah baik agar dipertahankan dan yang kurang baik untuk ditinggalkan apalagi sebentar lagi kita memasuki tahun baru 2024." Terangnya

Sebagai warga pastinya saya pun perlahan akan mencoba beradaptasi terhadap beban pekerjaan rekan-rekan sekalian, mari kita saling mendukung dalam pelaksanaan tugas sehingga apa yang menjadi program kerja kita bersama dapat terlaksana dengan baik. pungkas Kombes Aris.

Usai pelaksanaan Apel Perdana Karo SDM dilanjutkan arahan teknis kepada masing-masing bagian dan sub bagian jajaran Biro SDM Polda Sulsel